

000183437

37

CULTURA Y ESPECTACULOS

aa j 7972

Sigue éxito de "Cariño Malo"

Lorraine Soto

1-XII-1990. Stop.

De la UC a Festival de Cali

Cariño Malo, la primera obra chilena realizada por un elenco totalmente femenino, participará en el primer encuentro "Mujeres en Escena" que se realizará entre el 3 y el 10 de diciembre en

Cali, Colombia.

Fue la primera puesta en escena de la temporada del Teatro de la UC y ocupó el espacio destinado a las piezas de carácter experimental. Pero se convirtió en un éxito que atravesó, incluso, nuestras fronteras.

Este no es el primer viaje del elenco dirigido por Claudia Echenique. La obra de Inés Margarita Strange fue muy bien acogida en el XII Festival Internacional de Teatro de Manizales y en la Semana Cultural de Buenos Aires.

Ahora le corresponderá representar a Chile en Ca-

li, en una muestra en la cual estarán presentes creadoras de diferentes países latinoamericanos, quienes exhibirán sus logros en el mundo de la danza, la poesía, el teatro, la música y el cine.

Muy viajera resultó esta historia de un amor que se frustró a medio camino. Antes de ir al extranjero re-

alizó una gira al sur, con igual éxito.

Mientras preparan el viaje a Cali, las actrices Paulina García, Claudia Colodón y Giselle Demelihore, junto a Magdalena Soto, cellista y compositora, ofrecen hoy y mañana las últimas funciones en el Teatro de la Universidad Católica.



El elenco de la obra "Cariño Malo", una reflexión de las mujeres sobre su rol en la pareja y en la sociedad.

De la UC a Festival de Cali [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

De la UC a Festival de Cali [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)